

## Des militants opposés au nucléaire manifestent à Valduc

Samedi, les membres du réseau Sortir du nucléaire se sont donné rendez-vous devant le Commissariat à l'énergie atomique (CEA) de Valduc, en Côte-d'Or. Ils ont organisé une manifestation intitulée « Jeûne-action internationale pour l'abolition des armes nucléaires ».

Vu 1760 fois | Le 07/08/2016 à 05:00 | mis à jour à 22:27 | Réagir



■ Photo DR

précédent 2 / 2 suivant



Ils étaient partis de Dijon, à 8 heures, samedi. Certains à vélo, d'autres en covoiturage. À l'occasion des commémorations des bombardements atomiques d'Hiroshima et de Nagasaki, des militants antinucléaires se sont réunis devant le commissariat à l'énergie atomique de Valduc, commune de Salives, à 45 kilomètres, au nord-ouest de Dijon.

### Militer en chanson

Partis le 29 juillet de Bure (Meuse), à vélo, une quinzaine d'activistes opposés au nucléaire, ayant participé au « Halage du démantèlement de Valduc ». Après avoir fait étape à Dijon vendredi, les militants se sont réunis, samedi, devant le CEA Valduc, qui assure l'entretien de 19 réacteurs nucléaires dont dispose la France.

Au programme : lecture de textes et organisation d'un cercle pour la commémoration des bombardements d'Hiroshima et des bombardements atomiques dans le monde le matin, suivi d'un concert des Bure Haleurs à midi. Le groupe a donné de la voix contre le nucléaire intitulée Les déchets, c'est de la bombe. D'autres manifestations sont organisées jusqu'à mardi. À partir d'aujourd'hui, et jusqu'à dimanche, un stand d'information de 10 à 17 heures, place de la République, à Dijon.

Info Retrouvez le programme complet sur le site Internet : [sortirdunucleaire.org](http://sortirdunucleaire.org)

VOUS AVEZ AIMÉ  
CET ARTICLE ?  
PARTAGEZ-LE !

Tweeter



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER